

Début de l'action de masse Code Rouge contre TotalEnergies

L'objectif est de bloquer complètement le site de TotalEnergies à Feluy

Feluy, 26/10/24 - Ce matin, Code Rouge a commencé à bloquer le site de TotalEnergies à Feluy. Les activistes veulent mettre fin aux activités polluantes et extractivistes de l'entreprise fossile. « En pleine crise climatique, TotalEnergies continue d'étendre ses activités destructrices. C'est absurde. »

À 8 heures du matin, un grand groupe de participant·es à Code Rouge a atteint les installations de TotalEnergies à Feluy. Par cette action de masse, les activistes entendent mettre à l'arrêt les activités de l'entreprise. Iels ont notamment bloqué les voies ferrées sur lesquelles les trains de marchandises transportent des combustibles fossiles vers et depuis le site, ainsi qu'un rond point stratégique.

Pourquoi agir ?

La crise climatique s'emballe, et pourtant TotalEnergies continue d'étendre ses activités. L'industrie des énergies fossiles, loin d'assumer les coûts engendrés par ses activités dévastatrices, réalise des profits records année après année, et ce à nos dépens. Partout dans le monde, des gens ordinaires sont forcés d'affronter les conséquences de la crise écologique et sociale causées par leurs activités.

Par son action, Code Rouge entend mettre fin à ce système destructeur et extractiviste. Ses membres bloquent les activités de ces grands pollueurs pour montrer qu'un grand nombre de personnes condamnent fermement les choix de ces entreprises et des responsables politiques.

Rudi, porte-parole de Code Rouge, explique les demandes du mouvement : « Le bien-être collectif et la santé de nos écosystèmes devraient passer avant une consommation et une croissance économique sans fin. Nos impôts devraient servir à bâtir un avenir juste, et non aller aux grands pollueurs qui en empochent les bénéficiaires. Nous avons besoin d'un système énergétique juste et équitable. Par et pour les gens ordinaires, et non pour les poches des grands pollueurs et des millionnaires ».

Contre des activistes pacifiques, une mobilisation policière encore jamais vue

Des forces de police démesurées ont d'ores et déjà été mobilisées pour l'action. Depuis hier, des contrôles d'identité à grande échelle ont lieu dans les gares et les stations de métro partout en Belgique. Dans la nuit de vendredi à samedi, des activistes ont également été suivi·es en divers endroits par la police, et une poignée de personnes ont été arrêtées de manière préventive. Malgré l'importante mobilisation policière, la majorité des participant·es a réussi à rejoindre le lieu de l'action.

À propos de Code Rouge

Code Rouge est un mouvement de désobéissance civile visant l'industrie fossile, créé par des activistes et soutenu par différentes organisations et groupes d'actions. Le mouvement bloque les activités des industries des combustibles fossiles et de l'aviation afin de mettre un terme à leurs activités polluantes et à l'exploitation systématique du vivant.

Au cours des deux dernières années, Code Rouge a déjà permis à des milliers de personnes concernées de se mobiliser lors d'actions précédentes contre TotalEnergies, Engie et l'industrie de l'aviation.

Rudi, porte-parole de Code Rouge: « En pleine crise climatique, ces entreprises et ces responsables politiques continuent à faire comme si de rien n'était. Nous sommes de retour pour faire entendre notre voix, et nous reviendrons jusqu'à ce qu'ils mettent fin à leurs activités dévastatrices. »